
Qu'est-ce qui m'a rendue

heureuse ? Mon premier

accouchement, une

césarienne. J'ai vu ma

fille, mon premier enfant,

sorti de mon ventre par le

docteur, toute blanche

couverte de je ne sais pas

quoi, un petit bout de rien

du tout, et tout pour moi,

un bonheur pur.

Barbara 49 ans Provins

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

